

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Abteilung Sambo
Jahresbericht 2016

Traditionell begann das sportliche Jahr 2016 neben der Aufnahme des gewöhnlichen Trainingsbetriebs nach den Weihnachtsferien mit dem Wettkampf „Offenen Matte Leipzig“ am 30.01.2016. In diesem Jahr kamen 68 teilnehmende Sportler, welche 8 Vereine aus der gesamten Bundesrepublik vertreten haben. Daran sieht man, dass unser Turnier, stets gut organisiert und durchgeführt, sich immer größerer Beliebtheit und Bekanntheit erfreut.

In der Osterzeit fand traditionell das große internationale Turnier „Sachsenpokal“ in Heidenau statt. Wieder kamen die Sambisten aus Leipzig nicht nur auf der Matte, sondern auch als Organisatoren, Sekretäre und Schiedsrichter zum Einsatz. Diese hervorragend organisierte Großveranstaltung mit internationaler Beteiligung gibt unseren Kämpfern, Schiedsrichter und Sekretären die Möglichkeit Erfahrung bei der Organisation und Durchführung der Wettkämpfe zu sammeln. In diesem Jahr konnten bei den Kindern Medaillen durch Alexander Carpenco und Sandra Morast gewonnen werden, bei den Erwachsenen kämpften sich in einer international stark besetzten Gewichtsklasse Ivan Dolbonosov und Micha Husitman aufs Siegertrappchen, Nazar Biloshapka und Max Reusch konnten in ihren Gewichtsklassen sogar Gold erringen.

Im Sommer fuhren Ivan Dolbonosov und David Fichtler zum Wettkampf nach Prag und konnten mit der Unterstützung von Trainer Johann Schneider Medaillen gewinnen.

Mehrmals fanden im Sommer Trainingseinheiten am Cospudener See – mit Laufeinheit um den See und anschließenden Übungen im Sand. Im Winter dient an einigen Wochenenden die Turnhalle für zusätzliche Konditionstrainingseinheiten.

Die Zahl der Mitglieder stagniert. Es sind sowohl Ab-, als auch Zugänge zu verzeichnen.

Abteilungsleiter

Max Reusch